

Ciclo de conferencias sanmarquinas

y las Tecnologías de la Información

“ El software libre representa la colectivización del conocimiento, ya que cualquier persona puede desarrollar y distribuir programas ”

<< Jordi Mas >>

La difusión de las actividades bibliotecológicas y todo evento avocado a difundir la especialidad, ha sido siempre inquietud del comité editorial alexandrino. Es por eso que es grato encontrar a jóvenes colegas

Seminario de la Realidad Bibliotecológica

motivados por los mismos intereses y entregados a la tarea de hacer y no dejar escapar las oportunidades y espacios que se presenten. Y es el

curso de Seminario de la Realidad Bibliotecológica dictado por la Facultad de Bibliotecología de la UNMSM, el que otorga en esta oportunidad el espacio para llevar a la práctica tales intereses.

El tema central para el ciclo de ponencias este semestre son las Tecnologías de la Información, subdividido de la siguiente manera:

>> OPACS

>> Aplicación y beneficios del software libre en unidades de información.

>> Categorización y organización de la información en páginas web.

Seminario de la Realidad Bibliotecológica 2005

16 y 23 de Noviembre

Auditorio de la Facultad de
Letras y Ciencias Humanas

6:00 p.m.



“APLICACIÓN Y BENEFICIOS DEL SOFTWARE LIBRE EN UNIDADES DE INFORMACIÓN”



Expositores:

Lic. Sonia Béjar Aybar
INICTEL

Lic. Julio Santillán Aldana
Instituto Bartolomé de las Casas

Lic. Marco A. Merma Jara
Universidad Nacional del Callao



“El software libre representa la colectivización del conocimiento, ya que cualquier persona puede desarrollar y distribuir programas” Jordi Mas.

El curso a cargo de los docentes Alejandro Ponce San Román y Alonso Estrada Cuzcazo tiene los siguientes objetivos:

>> Utilizar el ciclo de actividades para la reflexión académica.

>> Otorgar un espacio para conocer y compartir los últimos avances y tendencias de la especialidad en el Perú.

>> Motivar a la comunidad bibliotecológica a participar en estos eventos.

>> Desarrollar la capacidad grupal, habilidades y destrezas para promover actividades de interés para la comunidad bibliotecológica y la sociedad civil.

>> Promover el desarrollo de una ética de trabajo basada en la co responsabilidad, equidad y efectividad.

El desarrollo de las actividades se vienen llevando a cabo desde el mes de octubre, contando con un importante número de asistentes.

Hoy nos encontramos participando del segundo grupo de conferencias a cargo de los alumnos: Giuliana Cruz (coordinadora), Sally Román, Lorena Ávalos, Mayra Pinedo, Belizario Aricochea, Elizabeth Fernández, Lillian Barrientos, Rosemary Chupillón, Grace Lazo, Gabriela Quispe, Sara Ulloa y Paola Ascensión.

El desarrollo del tema “Aplicación y beneficios del software libre en

2005

<<< Afiche del evento

unidades de información”, es de gran importancia y ha sido vuelto sobre el tapete a raíz de la promulgación de la ley de software libre en administración pública, el pasado 22 de septiembre y por su relevancia cuenta con destacados profesionales invitados como la Lic. Sonia Béjar Aybar (INICTEL), Lic. Julio Santillán Aldana (Instituto Bartolomé de las Casas), Lic. Marco A. Merma Jara (Universidad Nacional del Callao).

Una vez más invitamos a la comunidad bibliotecológica a no perderse el desarrollo de estos interesantes temas.

LUGAR

La cita es el 16 y 23 de noviembre en el auditorio de la Facultad de Letras y Ciencias Humanas de la UNMSM a las 6:00 pm.